

Detectives de la Agrupación MT0 de la Brigada de Investigación Criminal Isla de Pascua de la Policía de Investigaciones de Chile detuvieron a dos personas por el delito de Tráfico Flagrante en Pequeñas cantidades, quienes ingresaron, vía aérea, dos paquetes con droga en su interior.

Según lo informado por la PDI, luego de un trabajo basado en análisis de información, las sustancias ilícitas incautadas fue ingresada a territorio insular utilizando empresas de carga, situación que fue informada al fiscal, quien dispuso la apertura y revisión de paquetes sospechosos.

Anuncio Patrocinado

Tras la respectiva inspección de una de las cajas fueron encontrados 19,40 grs de clorhidrato de cocaína, motivo por el que se detuvo a la persona que fue a retirarla, quien tras prestar declaración, informó que debía entregárselas a una mujer que las comercializaría, hecho que permitió a los efectivos de la policía civil detenerla y conseguir una orden de entrada y registro para un domicilio desde el que fueron incautadas cinco plantas de cannabis sativa y 155.96 gramos de la misma droga, todo avaliado en aproximadamente 5 millones de pesos.

Por otra parte, los oficiales de la PDI luego de revisar otra encomienda encontraron más de 28 gramos de clorhidrato de cocaína, los que tienen un valor en el mercado informal de cerca de 3 millones de pesos, por lo que también fue aprehendida la persona que fue a retirarla.

Por encomienda enviaban cocaína en pequeñas cantidades a la Isla de Pascua

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Por instrucción del Ministerio Público, los tres imputados fueron puestos a disposición de la justicia para ser formalizados, instancia en que conocerán las medidas cautelares que pesarán en su contra.

y tú, ¿qué opinas?